
「我等の生業」 

 

我等の生業 

さまざまなれど 

 集いて図る心は一つ 

求むるところは 

平和親睦 

（やわらぎむつび） 

 力むるところは向上奉仕 

おお ロータリーアン  

 我等の集い 

１２：３０ 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

 「我等の生業」  

・会長の時間 

- お食事と歓談 - 

・幹事報告 

・委員会報告   

出席状況報告他 

 

 

・全国大会2連覇 同志社香里高等学校ダンス部 

  ダンス披露 

・謝辞     

・その他  ニコニコBOX報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合 

＜歴代会長会議および長期規定合同委員会＞

13:35～ 仙亭４F（敬称略） 

 今中、藤原、山中、岩本、宮田、駕田 

山口伊太郎、 髙島、北川、原田、小北 

上山、山口尚志、岡山、 國田、初木 

2019年3月27日 第2129回例会 

   ¥30,000-  

 ￥1,347,000-  

 

 

＊松田会員卓話ありがとうございました  林  宏毅 

＊松田会員の卓話が大変面白かった 松吉冨美彦 

＊お誕生日祝、3分間スピーチ 

  どうもありがとうございました        杉森久哉 

＊松田会員卓話ありがとうございました 堀之内將次 

＊松田会員の卓話がすばらしかったです  

                           河本賢一 

＊くずは金物店の紹介おもしろかったです 

                           高橋克文 

＊松田会員のすばらしい卓話に      宮地康弘 

＊卓話を終えて                 松田伸一 

本日の配布物 

①3月２７日週報 

②2019-20年度委員会構成表 

本日の回覧物 

①4月例会出欠予定表 

②IM3組FR研修交流会出欠表 

地区行事等出席報告 (敬称略) 

3/6青少年交換委員会   松吉 

3/23ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ岡山会長他23名 

地区行事等出席予定 (敬称略) 

3/29 寝屋川RC創立50周年式典 

               岡山、川島 

4/13 次年度のための地区協議会 

4/18 門真RC50周年式典 岡山、川島 

２１２８ 
 3 13 

  82名 

 47名 

 62.67％ 

2125 
  57.53%   

 31名 

  3名 

  7名 

4月24日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■次年度地区協議会報告 

 次年度役員理事委員長 

 

  

■次年度地区協議会報告 

 次年度役員理事委員長 

■被選理事会及び 

 予定者クラブ協議会 

4月17日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

4月10日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

■卓話 

 内田智久会員 

■45周実行委員会(例会前) 

■定例理事会 

４月３日（水） 定款により休会 

５月１日（水） 定款により休会 



会長の時間   岡山量正 会長 
 先週の日曜に、たまたまNHKの歌ののど自慢を見ました。

東北震災復興に３・１１に因み気仙沼市民会館よりの中継で

した。我がクラブも東北支援のため震災直後より気仙沼ロー

タリー、気仙沼南ロータリーを通じ支援活動を行っており、大

変身近なことと感銘しながら拝聴しておりました。 

 特に感じたのが１月に奨学金授与式８名で参加をいたしま

した。授与した高校生はみんな将来郷土のために役立ちた

いという決意を表明していました。のど自慢に出ていた地元

の高校生に司会者から「将来は？」というインタビューに学生

が公務員や海上自衛隊員になると明言していたのが大変印

象的でした。 

 あれから８年がたちますが、復興はまだまだ先であると現地

視察した者として感じています。ただ、東北支援については

くずはRCとして継続していかなければならないと私個人とし

て思うところであります。 

 昨年６月に、大阪北部地震時に経験していることがありま

す。それは震災の時間帯でした。朝７時５６分頃でしたが、小

学校も含め幼稚園、保育園は時間外保育の園児受け入れ

時間帯でありました。保護者や職員も出勤時間であり大混乱

を起こしました。それは携帯電話での職員緊急連絡が全く

機能しなかったことでした。何人の職員が確保できるのか？

でありました。この経験を基に現在当園では全職員がライン

に参加しスマホのlineを使って各クラスのリーダーの保育士

正職、非常勤、パート職員の確保できるのかを数字でとりま

とめ上にあげるという連絡方法に至りました。皆様の事業所

ではどのような連絡網をされておられるでしょうか？「正確か

つ確実に把握し伝える」とは大事なことであると思いました。 

卓話「枚方に移り住んで」松田伸一 会員 

 1968年2月17日 母親の実家である鹿

児島県川内市で生まれる。最近では珍

しいですが産婆さんに取り上げてもらい

ました。幼少期から結婚するまで大阪市

鶴見区で育ちました。1986年に高校卒

業、建設専門学校に入学、1988年大阪

市内にある建設会社就職。1991年に枚

方の建設会社に転職。この時に枚方の野外活動センター

のＪＶの現場で國田会員、日野会員と出会います。その時の

ご縁で後に枚方青年会議所に入会することになりました。 

 1994年26歳の時に結婚。枚方市楠葉に移り住む。現在の

くずは金物店の仕事に就く。1995年長女誕生、1996年に枚

方青年会議所入会、13年在籍し卒業。1999年長男誕生。  

 2001年妻の大病が発覚。その後5年闘病生活しましたが、

2006年に残念ながら他界しました。 

 お店に方は僕が最初にきた時は、商品などは棚に箱のまま

積み上げ式で置いてました。お客さんがこの商品下さいと

言ってそれを箱から出して渡すやり方でした。伝票などのす

べて手書きで行っていました。年々商品種類など増え、ディ

スプレイできる商品と変わっていき、2005年に店舗全面改装

と商品もディスプレイ方式に変更と同時にＰＯＳシステムも導

入。これにより手書きからすべて印刷になりました。 

 趣味の話では、デビュー当時から松田聖子のファンであ

り、ここ10年ぐらい共通の友人とライブ、ディナーショーなどに

いっております。時間がなく詳しく話せませんでしたが、機会

があればまた次回にでも。 

 

 18-19年度 IM3組ロータリーデー 

『想定外とは言わせないもし淀川が決壊したら』 

 

18-19年度 地区補助金事業 

『未来ある子ども達と地域住民に安心・安全を』 

山口直前会長は 

この度ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ｿｻｴﾃｨに

入会されました。（入会条件

は毎年1,000ドル以上財団に

寄付をすること）入会の認証

状と襟ピンが岡山会長より授

与されました。 

杉森会員に地区委員委嘱状 

3月入会記念日祝 森岡会員 

 

 

講師 

「淀川の歴史と水害への備えについて」 

  国土交通省近畿地方整備局 山本佳也氏 

「水害を踏まえたBCP」 

  SONPOﾘｽｸﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ㈱     高橋孝一氏 

「水の路淀川船運の取り組み」 

京阪ﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽ㈱経営統括室  江藤 知 氏 
 

出席者： 粟津、岩本、内田、岡山、柿丸、川上、川島、北川、國田、杉森、高島、橘 

(敬称略)  田中商人、初木、林、日野、松吉、源本、森岡、山口尚志、山中、養老、米田 


